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Предмайское
соревнование

К 1 МАЯ- ВЫПОЛНИМ 
ФИНАНСОВЫЙ ПЛАН 
ПЕРВОГО НВАРТАЛА 
НА 40 ПРОЦЕНТОВ

Работника райфо я сберкассы 
недаіно обсудили итоги выподне- 
нжи финансового плана 1-го квар
тала.

Приступа* к работе во II квар
тале, она взяли на себя социали
стические облзательствв в честь 
приближающегося великого празд
ника Первого Мал.

Финансовые работнакн обива
лась выполнить к 1 мил квар
тальный план мобилизации средств 
■а минее, чем на 40 проц., в 
том чвсле: полностью собрать 
непогашенную подписку на заем 
среди колхозников я трудящихся 
единоличников; продать за налич
ный расчет облигаций займа 
Третьей Пятилетки (выпуска 
третьего года) среди колхозников, 
рабочих, служащих и трудящих
ся единоличников, не охваченных 
подпиской, но менее чем на 
б.ООО руб.; произвести полный 
расчет с организациями н учреж
дениями района по подписке на 
іаем рабочих ■ служащих і  вру
чить облигации подписчикам.

Финансовые работнікя обяза
лись также ожиаить работу сель- 
комсодов и на основе міосовой 
раэ'ясннтельной работы добатьсл 
нового привлеченія свободных 
оридста трудящихся в сберега
тельную кассу; добиться полного 
охвата трудящихся коллективным 
страхованием, выполнить не ме 
нее 40 проц, задавил по добро
вольным видам страхованиа; пол
ностью двквідвровать недовыки 
по налоговым платежам; собрать 
не менее 60 проц, подоходного 
налога с колхозов.

Весь план второго квартала 
финансовые работники обязались 
выполнить на 100 проц, к 20 
нюня. Н .  Р о ж к о в .

Премировали лучших 
колхозников

На-дняі правление колхозе 
*Од-ки» обсуждало «опрос о пре
мировании лучших колхозников. 
По общему мнению такими кол
хозниками у нас явлиются М. Д. 
Фёдоров, А. Е. Захаров и И. Н. 
Гудков. Они исе свои силы и энер
гию отдают колхозному делу. Они 
лучше всех работали в продолже
нии всей зимы, особенно прояви
ли себя в деле подготовки к севу.

Правление премировало т. т. 
Федороіа, Захарова и Гудкова че- 
санкамв. В . Ш и б а е в .

Прием тов. В. М. 
Молотовым Министра 

Иностранных Дол 
Японии г-на Иосуке 

Мацуока
11 апревя Председатель Сов

наркома СССР ■ Народный Ко* 
мвссар Иностранных Дел тов. 
В. М. Молотов имел третью бесе
ду по вонросам советско-японски 
отношеній с Министром Иност
ранных Дел Японии г-ном Иосуке 
Мацуока, которого сопроіожіал 
японскій досол I Москве г. Та- 
мша.

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И 3 II Ь

Строго соблюдать 
инструкцию ЦК ВКП(б)

При проведении отчетно-выбор
ных собраний в первичных пар
тийных организациях обязатель
ным является точное соблюдение 
Устава ВЕЩб) и инструкции 
Центрального Комитета о прове
дении выборов руководащих пар
т ійны я органов.

XVIII Всесоюзная конференция 
ВБП(б) запретила созыв всякого 
рода собраний, заведений в рабо
чее время. Собранія необходимо 
проводить таким образом, чтобы 
не отрывать людей от работы на 
пронзіодствѳ.

В соответствии с этим в ин
струкции ЦК ВЕП(б) о проведе
нии выборов руководящих пар
тийных органов, утвержденной 
Центральным Комитетом 3 апре
ля 1941 года, указывается, что 
отчетно-выборные собрания пер
вичных партийных организаций 
должны проводиться в нерабочее 
время, А для того, чтобы обеспе
чить участие всех коммунистов 
на отчетно выборных собраниях, 
на предприятіяі с многосменной 
работой отчеты и выборы бюро 
перввчных партийных организа
ций должны проводиться на пар^ 
тийных собраниях коммунистов 
ио сменам или * общий дав всо 
го предприятия выходной день.

Инструкция устанавливает сле
дующий порядок проведенія от 
четно-выборных собраний первач 
иых партийных организаций, где 
отчеты и выборы будут прово
диться на сменных партийных 
собран іи :

<На каждом из сменных парт
собраний заслушивается и обсуж
дается отчет бюро перввчноб 
партійной органязацяв, произ
водится выдвижение и обсуждение 
кандидатур в новый состав бюро 
первичной парторганизации В 
результате обсуждения на всех 
сменных собраниях выдвинутых 
кандидатур, составляется единый 
список кандидатур для проводе 
ния выборов закрытым (тайным) 
голосованием, который н баддо 
тируется на партсобраниях ком 
мунистоА по сменам.

На каждом сменном партсобра 
нин избирается счетная комиссия, 
а общий подсчет голосов, подан 
ных на всех сменных собрании, 
производится на совместном за 
седанин счетныі комиссий, избран 
ных сменными партсобраниями. 
Результаты голосованія оглаша
ются на сменных или цеховых 
партийных собраниях».

В целях выращивания новых 
кадров во всех первичных пар
тийных организациях необходимо 
избирать по два заместителя се. 
кретаря. Что касается малочи
сленных первичных партийных 
организаций, насчитывающих ме
нее 10 членов партии, избнрает- 
ся не два, а один заместитель 
сікретиря. Все это предусмотре

но инструкцией о выборах руко
водящих партийных органов.

В малочисленных первичных 
партийных организациях нет не
обходимости избирать специально 
счетную комиссию для подсчета 
результатов тайного голосования. 
Поэтому инструкция предусмат
ривает, что в первичных парт 
организациях, насчитывающих 
менее 10 членов партии, подсчет 
результатов голосования собрание 
первичной парторганизации пору
чает либо председательствующему 
на собрании, либо одному из чле
нов партии данпой партийной 
организации и результаты голосо
вания заносятся в протокол соб
рания.

В практике проведения выбо
ров первичных партийных орга
низацій вмели место случаи, ког
да за ту иля иную кандидатуру 
было подано ровно половина го
лосов, т. е. 60 проц, присут
ствующих иа собрании голосова
ли за избрание этой кандидатуры 
в состав руководящего партийно
го органа, а остальные 50 проц, 
«против».

Инструкция ЦК ВКП(б) о по
рядке выборов руководящих пар
тийных оріавов предусматривает, 
что избраннымі в состав партий
ного органа считаются кандида
туры, получившие большинстю 
голосов по отношению к осталь
ным баллотировавшимся кандида
турам и больше нодовииы голо
сов присутствующих иа партій
ной собрании, конференции, 
с'езде с правом решающего голо
са.

Инструкция также предусмат
ривает, что в первичных пар
тийных организацииі, насчиты
вающих свыше 500 коммунистов, 
в каждом отдельном случав с раз
решения обкома, крайкома в ЦК 
компартии Союзной республики 
выборы заводаких или наркомат* 
ских партийных комитетов могут 
проводиться на общезаводских 
иди наркоматских партийных 
конференции. Ири этом нормы 
представительства на общозавод 
ские или иаркоматскіѳ партий
ные конференции утверждаются 
горкомом, райкомом партии.

Инструкции также указывает, 
что выборы бюро и секретарей 
(там, где вот бюро) цеховых пар
тийных организаций должны про
водиться до выборов бюро пер
вичной партийной организации 
иля заводсюго, наркоматского 
комитета партіи.

В 20-м пункте инструкции 
дается указание о том, что спис
ки кандидатур закрытого (тайно
го) голосования хранятся досле
дующих выборов соответствующих 
партийных органов, поело чего 
уничтожаются по акту.

(«Правда» 
иа 7 апреле о. г ).

G ЧЕМ МЫ ПРИХОДИМ К ВЫБОРАМ
14 апреля состоятся отчет и 

выборы партбюро в первичной 
парторганизации совіоза «Власть 
советов».

С чем мы приходим к выборам?
За отчетный период пополни

лись ряды нашей парторганизации: 
принято в кандидаты 7 человек 
и переведено из кандидатов в чле
ны ВКП(б) 4 человека. Партор
ганизация пополнялась главным 
образом sa счет специалисте! сов
хоза— агрономов, механиков, бри
гадиров животноводческого цеха. 
Коммунисты учатся, повышают 
свою хозяйственную в политиче
скую квалификацию. Один това
рищ послан на двухгодичные хо 
зяйственные курсы управляющих 
ферм, д р угой -на  годичные кур
сы секретарей парторганизаций. 
Кандидат партии депутат район
ного совета тов. Макарычѳв окон
ч и  курсы ш'феров, тракторист 
тов. Захаров стал сначала ком
байнером. а затем и бригадиром 
тракторного отряда. Коммунисты 
хорошо работают ва производстве, 
член партии тов. Родионов n 1940 
г., работав на тракторе «НАТО», 
перевыполнял нормы выработки

Значительно увеличилась также 
комсомольская организация, в ее 
рядах такие отличники произ
водства, как тов. Ііадевккна, 
участница ВСХВ, награжденная 
выставочным комитетом М*дой 
Серебряной медалью, т. т. Чер
нышева. Пввнов и др.

Парторганизация в области 
внутрипартийной и партийно 
воспитательной рхботы имеет еще 
немало недостатков. Основные из 
н«я— недостаточная проверка вы
полнения партийных решений; 
не все еще коммунисты активно 
рабнтают над повышением свое, о 
ядейно-политическою уровни -  
изучением «Краткого курса исто 
рии ВКП(б)>, экономики проаз 
водства

Совхоз имеет пѳ плохие произ
водственные показатели. План по 
надою молока за 1 квартал 
1941 г. выполнен на 100,2 проц., 
государстиу сдано молока 101,6 
проц, квартального заданна.

Совхоз хорошо подготовился к 
севу. Досрочно были отремонтнро-

вавы тракторы н сельхозмашины, 
за что трест, согласно приказа 
Наркомсовхозов, премировал ди
ректора и старшего механика 
месячным окладом я отпустил 
1000 рублей для премирования 
лучших рібатников ремонта. Пол
ностью имеются семена н горю
чее. Конь находится в удовлетво- 
рвтелівом состоянии, сбруя от
ремонтирована. Заготовлены удоб
рения н имеется вообще все для 
выполнения плана агромѳроприя- 
твй.

Основой работы парторганізации 
является борьба за выполнение
решений ХѴ11І с'езда ВКП(б) о прев
ращении совхозов в высокопровзво- 
датеіьпые и высокорентабельные 
хозяйства и решений XVIII Всѳ- 
союзной конференции ВВП(б). Важ
нейшей задачей мы поставил! 
борьбу за снижение себестоимости 
продукции. По этому вопросу ве- 
давно ст. агроном прочитал для 
работников соахоза специальную 
лекцию. Лекции по вопросам сниже
ния себестоимости будут чктать в 
апреле также ст. воотеіник тов. 
Хоілов, зоотехник т о .  Архан
гельский и агроном тов. Калаш
ников. Проводилось совещание 
счетных работников по вопросу 
о финансовой дисциплине, поста
новке учета в отчетности. Вся 
эта работа, несомненно, скажет
ся ва улучшении производства, 
экономии средств, снижении се
бестоимости продукция,

В ближайшие дни мы будем 
обсуждать вызов ва соревнованіе, 
сделанный нам Верхне-Тадызин- 
евнм совхозом, а также вопрос 
о соревновании ферм. Мы еще 
раз обсудим вопрос об использо
вании всех резервов повышения 
урожайно ти и продуктивности 
животноводства. Мы имеем все 
возможности получать ■ 1941 
году урожай зерновых по 13 
центнеров с гектара, корнеплодов 
(свеклы) по 400 центнеров, на
доить на фуражную корову по 
3000 литров молока при плане 
24<>5 литров и будем бороться 
за эти показатели

Ф . Д ем ентьев .
Секретарь партбюро совхоза 

«Васть  советов»

Новый документ об убийстве 
М. Ю. Лермонтова

В Государственном Архиве 
феодально крепостнической эпохи 
в Москве обнаружен документ, 
представляющій всключатедьный 
интерес. Он подтверждает, что 
дуэль Мартынова с Лермонтовым 
была не обычным поединком, а 
настоящим умышленным убийст
вом поэта.

В письме к поэту в критику 
П. А. Ваземскому, датированном 
31 июля 1841 года, А. Я . Бул
гаков— московский почт-директор 
— описывает встречу Лермонтова 
С Мартыновым в Пятигорске,

Мартынов в это время уха
живал за одной женщиной, но не 
имел успеха. Лермонтов нвписал 
стах и ■ маленькую карикатуру 
ва Мартынова я показал ему. 
Мартынов потребовал дуэли; ни
какие увещевания примириться 
на него не воздействовали. Лер
монтов, который должен был стрелять первым, об'аввл Марты

нову, что стн іп  и карикатура 
была шуткой, что он ему же 
первому все показал, чтобы вме
сте посмеяться.

Кае сообщает Булгаков, Лер
монтов сказал Мартынову, что 
«ежела он не так эго принимает, 
то оп— Лермонтов— тут же готов 
просить у него прощевія, но от- 
вет был: стреляй I

— Й буду стрелять, но только 
не в тебя,— сказал Лермонтов и 
выстрелил в воздух...

...Мартынов подошел к самому 
Лермонтову, выстрелил ему... 
прямо в сердце. Смерть была 
сиоропоствжва, как выстрел. 
Удивительно, что секунданты до- 
оуствлн такой бесчелоіечный по
ступок».

Научные сотрудниен Архива 
подготовляют этот документ на
ряду с другими матеріалами для 
журнал» «Литературное наслед
ство». (ТАСС)



З А  Р У Б Е Ж О МО СОРТАХ ЯБЛОНЬ ДЛЯ ПОСАДНИ 
НА ПРИУСАДЕБНЫХ УЧАСТКАХ

В январе прошлого года испод 
ком Горьковского областного сове
та и бюро обкома ВКЩб) вынес
ла повтановление о посадке пло
довых деревьев вокруг домов на 
приусадебныі участках колхоз* 
ников, рабочих и служащих, про
живающих в сельской местности. 
Посадка плодовых деревьев на 
приусадебных участках, — говори
лось в постановлении,— имеет 
важнейшее значение в деде даль
нейшего увеличения производства 
фруктов, удовлетворении расту- 
щ и і потребностей в них трудя
щихся и еще выше поднимет 
благосостояние колхозников, ра
бочих и служащих. Постанов
ление рекомендовало каждому кол
хознику, рабочему а служащему, 
проживающему в сельской мест
ности, посадить в ближайшие го
ды вокруг дома на приусадебном 
участке 1 5 — 20 плодовых деревьев 
(яблонь, груш, вишен, 'слив). 
Предусматривалась посадка на 
приусадебных участках в 1940 г 
100 тысяч шт. двухлетних са
женцев, в 1941 г .— 260 тыс. шт.

Я  хочу, основываясь на своем 
85-детнем опыте работы по садо
водству, сказать о лучших сор 
тах яблонь, которые, по моему 
мнению, следовало бы садить на 
приусадебных участках. Если для 
колхозных садов имеются опреде
ленные стандартные сорта, то 
для приусадебных садов прихо
дится считаться с потребностями 
в домашнем быту. Нхжны лет- 
нас. осенние и зимние сорта.

Из летних сортов я считаю 
лучшими:

1. Аркад белый. Эго самый 
равчий сорт, аблоко желтовато- 
белое, средней величины, очень 
сладкого вкуса, (редко можно 
найти равное по вкусу). Дерево — 
морозостойкое.

2. Скрут немецкий. Яблоко 
крупное, солнечная сторона—  
яркокрасная, сов виноградного 
вкуса, плоды лежат до ноября. 
Дерево выносливое, урожайность 
хорошая, регулярная.

Пз других летних сортов сле
дует рекомендовать яблони сор
тов: аркад черноморка н виваое.

Осенние сорта:
1. Коричное полосатое Вкусо

вые качестаа плода иреаосход- 
ные, лучший сорт для варенья. 
Дерево выносливее.

2. Шгрейфхвнг. Очень хоро
ший осенний сорт, плоды круп
ные, дерево морозостойкое.

3. Бельфлер китайка..Сорт, вы
веденный П. В. Мичуриным. 
Яблоко крупное, до 360 — 400 
граимов веса, приятного пряного 
вкуса, лежит до января, не те 
ряя качества. Дерево вывоедявое.

Зимние сорта:
1. Антоновка обыкновенная. 

Общеизвестное яблоко, как хоро 
швй зимний сорт, в лежке хранится 
долго, используется и для мочки

2. Славянка (Мичуринский 
Сорт), Сорт перворазрядный. Вы
носливость дерева замечательная, 
выносливее антоновки и аниса, 
плоды среднего размера, похожие 
на антоновку, в лежке хранитси 
до весны. Урожійность дерева —

постоянная, плоды хорошего, да
же превосходного вкуса, имеющие
ся у меня деревья 2 0 — 25 лет 
него возраста в зиму 1939— 40 
года нисколько не пострадали от 
мороза и летом 1940 года дали 
обильный урожай.

3. Гибридные китайки выведен
ные лично мною. Китайка обык
новенная передает своему потом
ству изумительные морозостой
кость и урожайность. При пер
вых своих работах по гибридиза
ции я взял в основу самую мо
розостойкую в пашей местности 
китайку обыкновенную, которая 
очень ценна для варенья, и скре
щивал ее с рядом сортов разного 
созревания, надеясь получить гиб 
ряд с ослабленным преобладанием 
китайки в плодах, но с неиень- 
шей морозостойкостью, как исход
ный материал для дальнейшей ра
боты (для скрещивания с южны
ми сортами).

В 1933 году я опылил цаеток 
скрут-китайки (сорт западного 
происхождения, с очень красивы 
ми плодами) пыльцой кьтайки 
обыкновенной, всход получил в 
1934 г. Первое плодоношение бы
ло в 1938 году. Урожайность у 
нового дерева замечательная, пло
ды в два раза крупнее, чем ей- 
тайки обыкновенной, красиво 
окрашенные, с опадающей чашеч
кой (что ценно для варенья), 
вкус хороший, хранятся до фев
раля. Дерево очень декоративнее, 
а ото очень важное качество для 
посадки у домов.

В 1932 году я скрестил ки
тайку обыкновенную с аркадом- 
кітайкой. Аркад— самое скоро
спелое сладкое яблоко, но с очень 
незначительной лежкой (2— 3 не
дели). Плодоношение у нового де 
рева было в 1938 году. Оао 
имеет о'чень крепкую древесину. 
Плоды крупные, продолговатые, 
ярко-красного цвета, на солнце 
блестят как лакированные, завя
зываются группами по 4 — 5 
штук, висят на дереве долго, 
прекрасного вкусового качества, 
сладкие (некоторые называют их 
сахарной китайкой).

В том же 1932 году я скре
стил выведенную П. В. Мичури
ным бельфлер-китайку с китай
кой крупноплодной и в 1938 по
лучил первые плоды, очень хоро
шего качестіа.

Вот ѳтя сорта яблонь, непри
хотливые и выносливые, плоды 
которых пригодны для разных 
сроков употребления— от раине;о 
летнего до позднего зимнего— к 
для разных способов употребле
ния, внешний вид которых удов
летворяет требованиям украшѳ 
ння колхозного жилья (хорошие 
декоративные качества), я настой
чиво рекомендую колхозникам, 
рабочим и служащим Шатвовско- 
го района для посадки на своих 
приусадебных участках.

Саженцы большинства перечи
сленных сортов имеются в про
даже в питомнике колхоза «Со
ветская деревня».

С. Султанов.
Садовод-мичуринец колхоза «Со
ветская деревня».ПО СОВЕТСКОМУ СОЮЗУ

1.136.660 человек. Большинство 
участников успешно сдало гимна
стические нормы комплекса П О  
и БГТО.

На 6 апреля в колхозах и сов
хоз»! страны засеяно 5 миллио
нов 308 тысяч гектаров яровыі 
— на 2 миллиона 495 тысяч гек
таров больше, чем было ьа это 
число в прошлом году.

ft •
*

По данным обкомов, крайкомов 
и ЦК комсомола союзных респуб
лик а первый день комсомольских Щ
массовых гимнастических сорев [считаны ва 100 тысяч детей, 
ноианий приняло » н и  участие’ (ТАСС)

В колхозах Алтайского края 
ва время весенвях полевых ра
бот открывается 4 тысячи дет
ских площадок ■ яслей. Они рас-

Заведующий клубом 
плохо выполняет свои 

обязанности
Заведующим клубом колхоза 

нм. Парижской Еоимуны работает 
комсомолец тов. Софьин. Свои 
обязанности он выполняет плохо. 
Клуб почти все время звперт, 
иной день но открывается в ва 
час, ни разу в клубе не было 
громкой читки газет. Помещение. 
редко выметается, в вен много 
грязи, мусора.

23 марта Софьин открыл клуб 
в десятом часу вечера, затем 
ушел неизвестно куда и через 
час явился в нетрезвом виде. 
Вернувшись, он начал выгонять 
из клуба пришедшую туда мо
лодежь. Богда Софьина стали про
сить не делать этого, он поту
шил огонь,

18 марта молодежь ставила 
платную постановку. На собран
ные деньги организаторы поста
новки во главе с Софьиным устрои
ли выпивку.

Повесив в клубе вывеску «не 
курить», С фьпн сам первым на
рушает это правило.

Правление колхоза не инте
ресуется тем, как заведующий клу
бом выполняет свои обязанности, 
не учитывает его труд. Софьину 
ежедневно начисляется по 0,75 
трудодня. Коліоз ему платит тру
додни, но не требует с него ра
боты. Пока Софьин получает тру
додни только за то, что таскает 
в своем кармане ключи от клуба.

А. Курочкин, А, Гузпков,
Н . Гузиков, В Глазков,

Л . Лавров.

ИЦ 7671

варварское обращение 
о конем

В ряде колхозов нашего райова 
неблагополучно обстоит дело с ко
нем. Особевно неудовлетворитель
но положение в колхозах им. 
К. Ворошилова, « Красный дол», 
«Двигатель революции», «Энер
гия», им. U  Горького. Несмотря 
на то, что в этих колхозах имеет
ся достаточная кормовая база, 
лошади крайне встощевы и их 
состояние вызывает опасение за 
успешное проведение аѳееанеі о се
ва. Все дело в том, что в этих 
колхозах нет бережного отношения 
к коню, хорошего ухода за ним.

Отдельные колхозники относят
ся к коню безответственно, а ино
гда прямо варварски. 6 резуль
тате сильного избиения колхозни
ком U. П. Клементьевым пили 
лошадь в колхозе им. Е. Ворошило
ва. Клементьев был отдан под 
суд. Нарсуд второго участка Шат- 
ковского района приговорил его 
по ст. 79 ч. 2 Уголовного Кодек
са за варварское обращение с 
лошадью к 2 годам лишения сво 
боды с немедленным заключением 
под стражу, за причивеаный кол- 
іозу ущерб нарсуд постановил, 
кроме того, взыскать с Клеиеать 
ева в пользу колхозі 2000 руб.

Наказание по суду за безответ
ственное и варварское обращение 
с конем получили также колхоз
ники II. А. Еремин, H. Q. Бара

тов  и Н. Е. Сорокин.
Пора покончить с варварским 

обращением с ковен. Приговоры 
нарсуда являются прѳдупреждѳ 
в нем всем, кто еще не понял, 
какую ценность представляет со
бой сонь для колхоза, кто не на
учился бережно обращаться с ко
нем,

Н . Милов,

а. о. районного прокурора.

Англо-греческие вооруженные 
силы сосредоточены вдоль основ
ного оборонительного рубежа в Гре
ции, к юго западу от Салоник. 
Части греческой армии, отрезан
ной от главных сил после заня
тия немцами Салоник, вырва
лись из германского окружения.

Греческое телѳграфаое агентст
во передает, что 10 апреля гер
манские войска, продвигающиеся 
в Северной Греции, вступили в

соприкосновение о 
войсками.

английскими

Война в Европе и Африке
(Дневник военных действий за 10 и 11 апреля)

В Югославия гермапссиѳ бро
нетанковые части заняли крупный 
промышленный центр Загреб, го
рода Парачин и Чуприя. италь
янские войска, оперирующие на 
севере страны, захватили пункт 
Логатец. Югославы эвакуирова
ли часть районов на своей север
ной границе.

В Южней Югославии немцы 
достигли города Битоля. Англий
ская авиация подвергла ожесто
ченной бомбардировке германскую 
моторизованную колонну во вре
мя ее вступления в Битоль.

В Албании югославскими вой 
сками взяты три новых города —
Мамурас, Кукес и Бикай.

* а
В ночных налетах на Англию 

10 и 11 апреля участвовали сотни 
германских бомбардировщиков. 
Особенно сильным бомбардировкам 
подвергся центр английской 
военной промышленности Бирмин
гем.

06‘ ектамі английских воздуш
ных атак были заводы, аэродро
мы, военно-морские базы в Герма
нии, Франции, Даніи и Норвегии.
В ночь на 10 апреля англичане 
сбросили бомбы крупного кали
бра на Берлин. Звачитель- 
но пострадали кварталы в центре 
города.

*• «
В Северной Африке германо- 

итальянские войска ваняи  пункт 
Меквли (в 80 километрах юго- 
западнее Дѳрвы) и продолжают 
продвигаться и востоку вдоль ли
вийского побережья.

В Абиссинии и Эритрее анг
лийские войска я абиссинскіе 
партизаны преследуют отступа
ющих итальянцев.

(ТАСС)

Американская помощь Англии
Агентство Юнайтед Пресс сооб

щает о передаче Англин 10 аме
риканских судов береговой охра
ны. Э п  суда смогут конвоиро
вать торговые пароходы, их так
же можно использовать для борь
бы с подводными лодками.

Как передает американская пе
чать, Рузвельт намерен потребо
вать от конгресса принатия по
правки к закону о нейтралитете,) 
чтобы предоставить американским 1

пароходам возможность перевозить 
вооружение в Канаду. Отсюда его 
можво будет отправлять под ох
раной в Англию (Закон о ней
тралитете запрещает американ
ским пароходам заходить в порты 
ю ю ю щ іх держав).

Рузвельт об'явид, что амери
канские суда могут заходить а 
Красное море к Аденский залп .

(ТАСС)

Выступление Черчилля
9 апреля английский премьер- 

министр Черчилль выступил в 
пилите, общий с ебзором военного 
положения,

Черчилль отметил, что отступ
ление в Киренааке чувствительно 
для Англии, главным образом, в 
связи с потерей очень ценных 
военно-возлушных баз вокруг Бен 
гвзи. Теперь, когда немцы исполь
зуют свои бронетявковые силы 
в Кирепаике, сказал Черчилль, 
мы должны быть готовы к упор
ной в ожесточенной борьбе не 
только дда обороты Б ірѳна іки , 
но и для обороны Египта.

Касаясь англо-французских от
ношений, Черчилль приветстіоівд 
заівдѳвиѳ главы французского 
правительства Пѳтѳна о том, что 
Франция никогда не выступит 
против своих бывших союзников.

Черчилль отметил заметное 
улучшение соотношения между 
английскими в германскими воен
но-воздушными силами, увеличе
н іе  числениости и боевой мощи 
английской бомбардировочной ави
ации, а также заметное увеличе
ние мощи и размеров бомб.

(ТАСС)

Обеспечить пасеки типовыми 
теплыми ульями

Шати, Гог н о  »о*оі обдаоті, изографія гнеты .Новый пи»'

Успешное выполнение плана 
развития пчеловодства в повыше 
нив доходности пасек во многом 
заввеат от своевременного и пол
ного удовдтореаи і их типовыми 
теплыми ульями, искусственной 
вощиной н пчѳло-иніентарем. Од
нако, в колхозах снабжению па
сек этими необходимыми принад
лежностями не уделяют серьезно
го внимания Не серьезна отно
сятся к снабжению пасек ульями 
■ инвентарем и руководители раі- 
зо.

После совещания передовиков 
при управлении пчеловодства от 
25-28 декабря 1938 года, нарком 
земледелия СССР предложил всем 
начальникам областных и район
ных земельных отделов принять 
необходимые меры к изготовлению 
ва местах потребного количества! 
типовых теплых уліѳв сидами ! 
местной промышленности и самих і 
колхозов. В вашем районе это '

ЯП.4

указание наркомзема реализуется 
плохо. В 1940 году было сдела
но колхозами всего 80 ульев, ко
торые, кстати сказать, оказались 
мало пригодными, так как строи
лись из сырого материала а без 
соблюдения установленного типа. 
Скверно ульи были сделаны а 
шатковском колхозе им. Кироіа. 
Пѳ случайно пасека этого колхо
за имеет сокращение ва 40 пчело
семей ■ становится бездоходной.

Практикой доказано, что толь
ко при наличии теплых ульев 
можно получить от пчел высокие 
доходы. Районный промкомбинат 
сможет полностью удовлетворит» 
колхозы района нужным им коли
чеством тіиовых ульев,- Руково
дителям райземотдеда ■ колхозов 
пора серьезно взяться за обеспе
чение пасек теплыми типовым! 
ульями и необходимым інвента- 
рім. Зоотехник А т л а е в .
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